

Medienmitteilung

Würth International AG

Aspermontstrasse 1
CH-7004 Chur

Würth International spendet 35'000 Franken an sieben Organisationen

Telefon +41 (0)81 558 00 00

Telefax +41 (0)81 558 10 00

www.wurth-international.com

Chur, 20.03.2024. **Die Versteigerung der Weihnachtsgeschenke hat bei der Würth International eine grosse Tradition. An der Versteigerung im Dezember 2023 ist die Rekordsumme von 35'000 Franken zusammengetragen worden, die nun an sieben Organisationen gespendet wurde.**

Seit über 20 Jahren werden Präsente von Lieferanten, Kunden, Dienstleistern wie auch Produktmuster gesammelt und jeweils kurz vor Weihnachten anlässlich einer internen Veranstaltung, der Weihnachtsgeschenke-Versteigerung, zum Kauf angeboten. Hinzu kommen Erlebnis-Packages, die die Mitarbeitende anbieten. So konnte ein Tagesausflug in einem Jaguar Jahrgang 1965, ein Abendessen mit Südtiroler Spezialitäten, ein Blick hinter die Kulissen der Feuerwehr Chur und ein Wochenende in einem Maiensäss in der Surselva ersteigert werden. Die Einnahmen aus der Versteigerung werden anschliessend wohltätigen Organisationen gespendet.

An der Versteigerung, die im Dezember 2023 durchgeführt wurde, kam mit 17'500 Franken zum vierten Jahr in Folge eine neue Rekordsumme zusammen. Rund 60 Mitarbeitende aus Chur und Landquart haben mitgeboten. Der Betrag wurde von der Würth International verdoppelt, sodass 35'000 Franken an sieben Organisationen verteilt wurden. «Diese Aktion ist für uns eine Herzenssache, viele Produkte werden weit über ihrem effektiven Wert ersteigert – da die Mitarbeitenden wissen, dass der Erlös gespendet wird, sind sie gerne bereit, mehr einzusetzen» führt Thomas Tanner, Geschäftsführer Würth International, aus.

Bei der Versteigerung konnten die anwesenden Mitarbeitenden abstimmen, welche Organisationen mit einer Spende berücksichtigt werden. So erhalten folgende sieben Organisatoren je 5'000 Franken.

A Million Dreams

A Million Dreams ist eine gemeinnützige Organisation mit Sitz in Altstätten SG deren Ziel es ist, die Träume benachteiligter Menschen in der Schweiz zu erfüllen. Gleichzeitig ermutigt A Million Dreams alle, die Träume ihrer Mitmenschen, aber auch die eigenen zu verwirklichen.

cb-Stiftung

Die cb-Stiftung schafft auf privatwirtschaftliche Basis und ohne staatliche Subventionen geschützte Arbeitsplätze für Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung mit dem Ziel, durch die zeitlich unbegrenzte Bereitstellung von niederschweligen Arbeits- und Beschäftigungsformen des zweiten Arbeitsmarktes die Lebens- und Zukunftschancen dieser Menschen zu verbessern und ihnen ein sinnerfülltes Leben sowie eine feste Tagesstruktur inmitten unserer Gesellschaft zu ermöglichen.

Demenz Forschung Schweiz – Stiftung Synapsis

Die Demenz Forschung Schweiz – Stiftung Synapsis ist eine gemeinnützige Schweizer Stiftung, deren Gründung vor 21 Jahren auf der Erkenntnis basierte, dass die Erforschung der Demenzen, insbesondere Alzheimer, angesichts der demographischen Entwicklung an Wichtigkeit gewinnt. Die Stiftung Synapsis setzt sich zum Ziel, die Erforschung der Demenz-Erkrankung und anderer neurodegenerativer Krankheiten in der Schweiz zu unterstützen.

Stiftung Kinderkrebsforschung Schweiz

Die Stiftung Kinderkrebsforschung Schweiz fördert gezielt die Forschung und verbessert damit Heilungschancen von Kindern und Jugendlichen, die an Krebs erkrankt sind. Im Zentrum der Aktivität steht die Förderung innovativer und vielversprechender Therapien für Kinder und Jugendliche. Die aus der Forschung gewonnenen Erkenntnisse sollen es den Spezialisten ermöglichen, präzisere Diagnosen zu stellen und spezifische Therapieformen zu entwickeln. So kann krebskranken Kinder besser geholfen werden. Denn Krebs bei Kindern ist anders!

Tenna Hospiz

Der Verein Tenna Hospiz realisierte pflegegerechten Wohnraum für den letzten Lebensabschnitt im Safiental. Eine Wohngemeinschaft mit hoher Kompetenz in guter Betreuung, Palliative Care und Sterbebegleitung. Damit wird ein Angebot geschaffen, um verwurzelte Mitmenschen bis zum Lebensende beherbergen, betreuen und pflegen zu können. Die Synthese von stationärem Beherbergungs- und ambulantem Hospiz- und Pflegeangebot bietet grosses Potenzial zum Einbezug und zur Entlastung pflegender Angehöriger.

Verein Equilibrium

Im Verein Equilibrium engagieren sich Menschen, die sich mit dem Thema Depression auseinandersetzen: Weil sie selbst von einer Depression betroffen sind oder es in ihrem Umfeld – in der Familie, am Arbeitsplatz, im Verein usw. – Menschen gibt, die an Depressionen leiden. Aktuell liegt der Schwerpunkt darauf, dabei, das Thema Depression in den sozialen Medien bekannter zu machen sowie unser Netz von Selbsthilfegruppen auszubauen.

Yo Quiero Ser

Das Kinderheim «yo quiero ser», wird von Patricia Scarpatetti aus Cunter in Honduras betrieben. Das Kinderheim wurde 2007 gegründet und beherbergt momentan 39 Waisen, elternlose Kinder und Jugendliche bis zum Alter von 18 Jahren. Sie leben dort in einer sicheren Umgebung mit genügend Essen, Kleidung und können die Grundschule besuchen.

KONTAKT

Catia Tschuor, Telefon 081 558 04 38, catia-cristina.tschuor@wurth-international.com

Andrea Frei, Telefon 081 558 00 38, andrea.frei@wurth-international.com